

2.º Pedir la colaboración de la prensa del continente americano, de las universidades e institutos educativos públicos y privados, de las academias e instituciones culturales, para que contribuyan a dar la mayor resonancia a la celebración del Día de las Américas.

#### En la Sociedad de Escritores.

De acuerdo con lo dispuesto en los Estatutos que rigen a esta institución, se llamó a elecciones para renovar el directorio que actuará durante el año en curso.

En la votación realizada resultaron elegidos los siguientes escritores: Enrique Campos Menéndez, Luis Merino Reyes, Humberto Díaz Casanueva, Gerónimo Lagos Lisboa, Tomás Lago, Eduardo Barrios, Pedro Prado, Carlos Préndez Saldías, Jacobo Danke, Carlos Barella, R. P. Alfonso Escudero.

Según se nos ha informado, el Directorio de la Sociedad de Escritores tiene el propósito de seguir publicando la revista de Arte y Cultura que mantuvo durante algunos años, y la edición de libros de autores nacionales. Además, preocuparse de los problemas que en la hora actual afectan al escritor chileno.

Deseamos sinceramente que se cumplan tan laudables intenciones.

<https://doi.org/10.29393/At286-23CBRA10023>

#### Conferencias de Blanco Amor.

Solicitado por muchos compromisos que insensiblemente han ido postergando su partida a la Argentina, en donde reside, el novelista español Eduardo Blanco Amor acaba de dar un cielo de conferencias en Viña del Mar, que como siempre, han atraído gran cantidad de público que desea oír a este prestigioso hombre de letras.

Nuestra Universidad le ha invitado para dar algunas charlas en Concepción, las que seguramente provocarán el interés

de otros sectores de esa ciudad, que desearán aprovechar la estadía de Blanco Amor, para oír sus cultas y amenas disertaciones.

#### Fantasmas necesarios.

Juan Tejeda, que ha logrado hacer muy apreciado su pseudónimo de Máximo Severo, con sus acotaciones humorísticas a la realidad cotidiana, acaba de publicar su novela «Fantasmas Necesarios» en la Editorial Nascimento, la cual, según nuestras informaciones, trata un asunto de gran novedad, siguiendo el tono humorístico que ha caracterizado a este autor.

La novela de Tejeda es la obra con que inicia su año de publicaciones la casa editora Nascimento, que lanzará en el curso del año varias novedades literarias, en su Colección Araucaria, en que se edita ahora ésta de Juan Tejeda.

#### La revista Occidente

En este mes de abril ha cumplido su primer quinquenio de publicación ininterrumpida, la revista «Occidente», mensuario de informaciones y de cultura que dirige el escritor don Armando González Rodríguez, asesorado por un Comité de redacción compuesto por los señores Oscar Ahumada, Guillermo Gendarillas, Moisés Muñoz, Alfredo Nistal y Milton Rossel.

La revista «Occidente» cumple una hermosa etapa de vida secunda y valiosa, por la calidad de su contenido y por la significación que se le ha dado desde el primer momento a su manera de enfrentar los problemas nacionales y los que tienen relación con la cultura.

Publicaciones como «Occidente», dedicadas por entero a exaltar y a cultivar los valores del espíritu, tienen casi siempre en nuestro país una vida efímera. Contraviniendo esa especie de sino desventurado, «Occidente» se ha robustecido y ha conquistado un público que ha afianzado su existencia.